
 

 

 
REQUERIMENTO Nº 273/11 

De Informações 
 

 
 
“Quanto a quantidade de 
ambulâncias existentes na Secretaria 
de Saúde”. 

 
 
 

Considerando-se alegações de munícipes quanto à falta de 
ambulâncias para atender ocorrências no Município. 

  
 

 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe através do 
setores competentes envie à esta Casa as seguintes informações: 

 
 
 

1- Qual o total de viaturas disponíveis na Secretaria de Saúde? 
 
 
2- Quantas estão em condições e em funcionamento?  

 
 

3- Quais os problemas que as demais apresentam? 
 
4- Essas viaturas passam por manutenção periódica? 

 
 
5- Em caso negativo a resposta do item anterior, explicar a razão. 

 
 

6- Existe previsão para o conserto das mesmas? 
 
 



 

 

 
 
 
 
 
 
 

7- Existe algum convenio em andamento, cujo objeto seja a 
aquisição de novas viaturas? 

 
 

8- Em caso positivo a resposta do item anterior, em que fase se 
encontra o respectivo convenio? 

 
 
9- Demais informações que julgar pertinente? 
 

                                                                         
          

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 07 de abril de 2011. 
 
 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 


